



SETAWAR ABDIMAS

Vol. 02 No. 02 (2023) pp.115-119

<http://jurnal.umb.ac.id/index.php/Setawar/index>

p-ISSN: 2809-5626 e-ISSN: 2809-5618

MEMBANGUN PELUANG USAHA KECIL BAGI KELOMPOK PKK MELALUI PEMANFAATAN LIMBAH PLASTIK DI DESA DURIAN DAUN

Suharmi¹, Rossa Ayuni²

^{1,2,3,*}Program Studi Pendidikan Ekonomi, Universitas Muhammadiyah Bengkulu

Email: ¹suharmi@umb.ac.id ²rossaayuni@umb.ac.id

Abstrak

Sampah merupakan salah satu permasalahan terbesar bagi negara-negara di dunia tak terkecuali Indonesia. Menurut suatu penelitian, Indonesia adalah negara penyumbang sampah plastik kelautan terbesar kedua di dunia. Daur ulang sampah plastik hanya mencapai 9 sampai 10 persen saja. Salah satu desa yang terletak di Kabupaten Bengkulu Utara, yaitu desa Durian Daun merupakan salah satu desa yang dinilai masyarakatnya cukup aktif untuk turut serta dalam kegiatan sosial. Seperti adanya pertemuan PKK, kegiatan posyandu, atau gerakan karang taruna dan kegiatan sosial lainnya. Khususnya pada kegiatan PKK, organisasi tersebut memiliki 10 program pokok yang salah satunya yaitu pelestarian lingkungan hidup yang meliputi kebersihan rumah dan lingkungan. Manfaat Adapun manfaat dari kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat ini yaitu melatih atau memberika nkeetrampilan dengan memanfaatkan sampah plastik menjadi kerajinan yang bernilai guna dan memiliki daya jual.

Kata kunci : Usaha Kecil, Limbah Plastik

Abstract

Garbage is one of the biggest problems for countries in the world, including Indonesia. According to a study, Indonesia is the second largest contributor of plastic waste to the oceans in the world. Recycling plastic waste only reaches 9 to 10 percent. One of the villages located in North Bengkulu Regency, namely the village of Durian Daun is one of the villages where the community is considered active enough to participate in social activities. Such as PKK meetings, posyandu activities, or youth organizations and other social activities. Especially for PKK activities, the organization has 10 main programs, one of which is environmental preservation which includes cleaning the house and the environment. Benefits The benefits of this Community Service activity are training or providing skills by utilizing plastic waste to become crafts that are of use value and have marketability.

Keywords: Small Business, Plastic Waste

PENDAHULUAN

Sampah merupakan salah satu permasalahan terbesar bagi negaranegara di dunia tak terkecuali Indonesia. Menurut suatu penelitian, Indonesia adalah negara penyumbang sampah plastik kelautan terbesar kedua di dunia. Daur ulang sampah

plastik hanya mencapai 9 sampai 10 persen saja. Tidak sampai 11 persen. Dengan demikian sisanya yaitu 90 persen sampah plastik belum terdaur ulang (Prima, 2019). Jenis-jenis sampah plastik tersebut seperti botol plastik, sedotan, juga kresek. Untuk jenis kresek ini tergolong sampah plastik yang paling sulit terurai. Sejumlah kota-kota besar di Indonesia tengah berupaya mengurangi penggunaan plastik seperti mengganti plastik kresek dengan kantong belanja dari kain, bahkan di sejumlah tempat makan ada yang sudah tidak menggunakan sedotan lagi. Selain itu ada juga yang memanfaatkan sampah plastik tersebut menjadi sesuatu yang bernilai. Seperti mengubahnya menjadi kerajinan tangan.

Salah satu desa yang terletak di Kabupaten Bengkulu Utara, yaitu desa Durian Daun merupakan salah satu desa yang dinilai masyarakatnya cukup aktif untuk turut serta dalam kegiatan sosial. Seperti adanya pertemuan PKK, kegiatan posyandu, atau gerakan karang taruna dan kegiatan sosial lainnya. Khususnya pada kegiatan PKK, organisasi tersebut memiliki 10 program pokok yang salah satunya yaitu pelestarian lingkungan hidup yang meliputi kebersihan rumah dan lingkungan.

Adapun tujuan dari kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat ini yaitu sebagai berikut:

- a. Memberikan keterampilan dan kemampuan dalam mengoptimalkan sampah plastik menjadi barang yang berguna dan bernilai jual.
- b. Untuk mewujudkan program pokok PKK yaitu melestarikan lingkungan hidup khususnya limbah plastik dengan memanfaatkan teknologi informasi yaitu dengan video tutorial.

Manfaat Adapun manfaat dari kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat ini yaitu melatih atau memberikan ketrampilan dengan memanfaatkan sampah plastik menjadi kerajinan yang bernilai guna dan memiliki daya jual.

METODE PELAKSANAAN

Metode pelaksanaan dalam kegiatan pelatihan ini adalah dengan melakukan pelatihan secara langsung berbasis teknologi, telah dilakukan dengan pendekatan sebagai berikut: 1. Berbasis kelompok ibu-ibu PKK, kegiatan pengabdian masyarakat ini dilakukan dengan menggunakan kelompok sebagai media belajar dan pendampingan, perencanaan, dan monitoring serta evaluasi seluruh kegiatan pengabdian masyarakat. 2. Tahap Komprehensif, seluruh kegiatan pengabdian masyarakat dilakukan secara serentak terkait pengumpulan bahan pembuatan kerajinan tangan, pelatihan membuat kerajinan tangan dari sampah plastik bekas yang menghasilkan produk bernilai ekonomi.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan ini dilaksanakan pada awal bulan Februari 2023 melalui whatsapp dan via zoom. Program Pengabdian Pemanfaatan Limbah Botol Plastik sebagai Aksesoris Rumah dan Wanita bertujuan untuk mengedukasi masyarakat bahwa dari limbah masih bisa dimanfaatkan untuk dibuat barang yang bernilai guna yang dapat mempercantik ruangan maupun sipemakainya..

Penyuluhan Berdasarkan hasil penyuluhan yang dilakukan dengan Ibu PKK dalam kegiatan pembuatan aksesoris rumah ini memberikan respon baik terhadap adanya

kegiatan pengabdian. Penyuluhan yang diberikan berbentuk seminar singkat yang berisi mengenai gambaran pengelolaan limbah botol plastik menjadi aksesoris rumah dan wanita sehingga memberikan pemahaman awal bagi masyarakat tentang program yang dilakukan. Beberapa materi yang diberikan pada tahap penyuluhan/sosialisasi yaitu sebagai berikut :

1. Manfaat limbah botol plastik
2. Pentingnya menjaga lingkungan dari sampah plastik
3. Cara mengolah limbah plastik menjadi kerajinan tangan yang mempunyai nilai jual.





KESIMPULAN

Dengan Mengucapkan Syukur Alhamdulillah Kegiatan Membangun Peluang Usaha Kecil Bagi Kelompok Pkk Melalui Pemanfaatan Limbah Plastik Di Desa Durian Daun, Kec.Lais, Kab. Bengkulu Utara, telah berjalan dengan lancar, kegiatan ini diharapkan mampu untuk memberikan peluang usaha yang baik bagi ibu ibu PKK di desa Durian Daun Bengkulu Utara.

DAFTAR PUSTAKA

- Agustin, Indra. 2015. Pilihan Usaha Modal 10 Juta Yang Menjanjikan.
- Bukhori, Alma. 2011. Kewirausahaan. Bandung: Alfabeta.
- Bygrave, William. 2001. Entrepreneurship. Jakarta. Binarupa Aksara
- Anwar, Hadi, 2005. Prinsip Pengelolaan Pengambilan Sample Lingkungan. Gramedia Pustaka Utama. Jakarta.
- Baqiroh, Nur Faizah A B (2019). Timbunan Sampah Nasional Capai 64 Juta Ton Per Tahun, [online], dari: <https://ekonomi.bisnis.com/read/20190221/99/891611/timbunan-sampah-nasional-capai-64-juta-ton-per-tahun> [10 Desember 2019]
- Handoyo, (2019). Sampah Plastik Menunjukkan Tren Peningkatan Dalam 10 Tahun Terakhir, [online], dari: www.amp.kontan.co.id/news/sampahplastik-menunjukkan-tren-peningkatan-dalam-10-tahun-terakhir [2 Februari 2020]